



Kaufen Sie Recycling-Produkte der AIVE

Grünkompost

Die AIVE kompostiert jedes Jahr 40.000 Tonnen Grünabfälle aus den Containerparks.

Um die Qualität des Erzeugnisses zu gewährleisten, werden zahlreiche Kontrollen (Temperaturanstieg, Reifeprozess,...) während des gesamten Kompostierungsverfahrens durchgeführt.

Nach 3 bis 4 Monaten Reifezeit wird der Kompost verfeinert und dann in Losen zu je 1.000 Tonnen gelagert.

Eine Stichprobe jedes Loses wird in einem zugelassenen Labor analysiert, um die Konformität des Kompostes zu gewährleisten. Alsdann wird er – entweder in Säcken verpackt oder in loser Form - zum Verkauf angeboten.

Der Grünkompost wird verkauft:

- in Säcken von 40 Litern (3 Euro) in allen Containerparks ;
- in loser Form (für größere Mengen) ab Anlagen der AIVE in Habay. Der Preis schwankt je nach bestellter Menge.

Die Vorteile des Grünkomposts:

- Er fördert das Wachstum der Pflanzen;
- Er verbessert die Struktur des Bodens.

Vorsicht: der Kompost muss jedoch immer in Verbindung mit Erde, Sand oder Humus verwendet werden: 1/3 Kompost, 2/3 Substrate. Unvermischt kann der Kompost die Setzlinge oder Pflanzen „verbrennen“.

Infos ? guy.schmitz@idelux-aive.be

Recyceltes Brechgut

Jedes Jahr werden 40.000 Tonnen inerte Abfälle über die Containerparks der AIVE eingesammelt. Seit 2005 werden diese gebrochen, gesiebt und zu Steinmaterial für Fundamente verarbeitet.

Das recycelte Brechgut der AIVE entspricht den Qualitätskriterien der Zertifizierung „CE2+“. Es entspricht somit den Anforderungen des technischen Lastenheftes „Qualiroutes“.

Das Brechgut wird verkauft:

In Habay und in Tenneville zum Preis von 5 Euro (inkl. MwSt.) pro Tonne.

Infos ? christophe.arnould@idelux-aive.be

Förderung der kurzen Wege...

Nach Sortierung durch die Bürger auf Ebene der Containerparks, nach Rückgewinnung durch die AIVE auf Ebene ihrer Abfallbehandlungsanlagen liegt es nur noch an uns, diese recycelten Produkte vor Ort zu verwenden.

Was könnte empfehlenswerter sein als diese kurzen Wege: sie bieten nur Vorteile, sowohl auf wirtschaftlicher Ebene als auch in umweltbezogener Hinsicht, im Interesse der Gemeinden, der Unternehmen und der Bürger.